

Beschluss

der Beirat hat auf seiner Sitzung am 04.03.2008 beschlossen:

Recycling – Station Borgfeld

Der Beirat fordert den Senator für Umwelt, Bau, Verkehr und Europa auf, die notwendigen Maßnahmen zu treffen, damit die geplante Recycling-Station in Bremen – Borgfeld umgehend erstellt wird.

Begründung:

In Borgfeld besteht durch die gestiegenen und noch weiter ansteigenden Einwohnerzahlen ein erhöhter Bedarf bei der Abgabe von wiederverwertbaren Stoffen.

Die Recycling-Station ist schon lange geplant und hätte, wie auch die anderen sozialen Infrastrukturmaßnahmen in Borgfeld – West, schon längst aus Gründen des vorrangigen Gemeinwohls realisiert werden müssen.

Die Errichtung der Recycling-Station ist von den zu finanzierenden Mitteln her, über die erhobenen Abfallgebühren bereits ausfinanziert, so dass ungesicherte Kostenfragen hier nicht hinderlich sind.

Durch die Recycling-Station unweit des Stadtteilmittelpunktes werden bei der Abgabe von Wertstoffen längere Fahrten in andere Ortsteile vermieden; etwas, was auch die Umweltbelastung reduziert.

Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.